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Gott wurde arm für uns

Vor kurzem habe ich einen Film zum Märchen „De Fischer un sine Fru“ gesehen. 
Es geht dabei um einen Fischer, der einen Butt angelt und diesen wieder frei lässt. 
Im Gegenzug verspricht der Fisch, ihm jeden Wunsch zu erfüllen. Er, der Fischer, 
ist ganz zufrieden. Aber seine Frau bekommt nicht genug. Vom besseren Häuschen bis zum großen 
Schloss, nie reicht es ihr. Zum Schluss will sie „wohnen wie Gott“ – und landet wieder in einer alten 
Bruchhütte.

Bislang habe ich dieses Märchen nur als Apell gesehen, einfach mal zufrieden zu sein mit dem, was 
man hat. Und dass der, der nicht genug bekommt, dann zum Schluss gar nichts mehr hat. Aber an 
diesem Tag kam eine ganz andere Botschaft bei mir an.

„Wohnen wie Gott“ – und er wohnte tatsächlich in einer Hütte. Zumindest in ärmlichen Verhältnissen. 
Das tat er nicht, um undercover die Welt auszuspionieren…, ( ), sondern um uns nahe zu sein. 
Ganz nahe. In aller Not, in Armut, im Ausgestoßensein. 

Dies drückt auch das Lied aus:
  „Gott wurde arm für uns. Gott wurde arm für uns, damit wir durch seine Armut reich werden, 
  wurde Gott arm für uns.“

Gott wurde in Jesus arm – FÜR UNS!

Lasst uns in diesen wie jedes Jahr so geschäftigen Weihnachtstagen innehalten.

Gott kam nicht als Herrscher auf die Welt. Nicht als der, der alles schon hat. Sondern ER kam als 
Mensch! Er war Kind! Er ging die Wege, die du auch gehst. Die schönen, aber auch die schweren. 
Und das alles tat er aus freiem Willen und aus Liebe zu dir und mir.

Wenn Weihnachten nicht alles so ist, wie es sein soll; wenn manche deiner Wünsche off enbleiben… 
Das größte Geschenk, das einer dir machen konnte, liegt in dir und will durch dich in diese so 
chaotische Welt:
  Christus in dir, die Hoff nung der Herrlichkeit. 
  Christus in dir, die Kraft zu neuem Leben.

Seid gesegnet und mit seiner Gegenwart erfüllt. Es braucht nicht mehr als IHN!

Bettina Schaal, Anker-Mitarbeiterin


